

# PERS

## Dr. Jimmy Oentoro dan Jajaran Deklarasikan dan Launching RAPI di Balai Sarbini Disaksikan Hasyim Djoyohadikusumo

Johan Sopaheluwakan - [JAKARTA.PERS.CO.ID](http://JAKARTA.PERS.CO.ID)

Feb 3, 2024 - 09:16



**DKI JAKARTA** - Bertempat di Balai Sarbini, Jl. Jendral Sudirman No. Kavling 50 Jakarta Selatan, Dr. Jimmy Oentoro dan Jajaran mendeklarasikan dan launching Relawan Pemimpin Indonesia (RAPI) 2 2 2 dengan makna "Kamu akan menemui belahan jiwa yang menjadi kekasihmu hingga menuju Indonesia Emas"

Dalam kesempatan tersebut Dr. Jimmy Oentoro mendapat Jenderal Dudung memberikan refleksi.

Jenderal Dudung menyampaikan, "Bangsa Indonesia jangan cakar-cakaran. Saya yakin Prabowo - Gibran menang satu putaran dan merangkul semua," ujarnya.

Relawan Pemimpin Indonesia (RAPI) deklarasi mendukung Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming Raka dihadiri Dr. Jimmy Oentoro selaku Ketua Pembina dan pendiri RAPI, Mayjen (Purn) Jan Pieter Ate selaku Ketua Umum dan Roy Maningkas selaku ekretaris Umum.

Tampak hadir juga Hashim Djojohadikusumo yang juga adik kandung Prabowo Subianto, Jenderal Dudung Abdurahman, Pdt. Nus Reimas bahkan membuka dalam doa.

Dalam konperensi pers yang berlangsung sebelum deklarasi Dr. Jimmy Oentora mengatakan RAPI lahir sudah cukup lama namun baru hari deklarasi bertepatan dengan tanggal 2 Januari 2024.

"Hari ini kita deklarasi dengan 1.500 orang dan live streaming di lima provinsi. Kita dukung dengan cinta seperti belahan jiwa menjadi satu," ungkapnya.

Adapun komitmen kita adalah mensejahterakan dan melayani lewat kesehatan dan pendidikan rakyat tanpa membedakan suku dan agama. Tujuan supaya Indonesia cerdas dan ceria menjadi pemimpin bangsa Indonesia di masa depan.

"Kita ingin melahirkan pemimpin berkarakter baik yang kelak duduk di eksekutif, legislatif dan yudikatif. Mereka akan menjadi layak pemimpin."

Jimmy menyatakan mendirikan dengan penggunaan dana transparan. Para pengurus tidak menerima gaji. Meski demikian tetap komit menjadi bagian untuk ikut ambil bagian dan turut mendorong Indonesia Emas 2045.

Ditambahkan Ketua Umum RAPI, Mayjen (Purn) Jan Pieter bahwa hari adalah deklarasi dukungan untuk Prabowo-Gibran.

"Terima kasih atas dukungan semua pihak. Kalau kita mencintai Indonesia dengan bersatu dalam kebersamaan pasti menuju dan mewujudkan Indonesia unggul dan hebat," tandasnya.

Hal yang sama disampaikan Roy Maringkas selaku Sekretaris Umum, selama ini kita bersama-sama melakukan konsolidasi di berbagai daerah. Bukan untuk manusia saja, tetapi kita ingin bangsa ini tahu yang baik di masa mendatang. Kita sekarang ada di satu titik persimpangan, apakah berhasil atau tidak menuju Indonesia emas 2045. Karena itu, kita mendorong anak-anak muda lebih peduli dalam berbangsa dan bernegara.

“Tanggal 14 Februari mendatang, saya merasakan pemilu yang berbeda, kita bergembira dan sukacita. Bukan melewati pemilu dengan ketegangan,” tukasnya.

Menurut Jimmy, RAPI hadir memberi warna sendiri. Relawan akar rumput, langsung terjun ke masyarakat. Aktivis RAPI langsung tahu apa yang diharapkan rakyat Indonesia. Ini sesuai dengan visi menuju masyarakat sejahtera dengan memperkuat SDM melalui pelayanan pendidikan dan kesehatan. Selain itu, bermitra dengan pemimpin pemerintahan atau dengan calon pemerintah.

“Setelah pemilu kami akan tetap hadir dan akan kerja terus untuk rakyat melayani kesehatan dan pendidikan. Kami sudah lima tahun turun lapangan bukan hanya pemilu ini saja. Kami sudah memberi makanan sehat, susu dan konsen mengatasi stunting,” tuturnya sembari mengakhiri dengan sebuah pantun. “Jalan-jalan naik kereta api, jangan lupa senyum ceria. Selamat siang relawan RAPI, semoga semua tetap bahagia.

RAPI memikirkan, merenungkan, membaca, think research dan buka kesempatan Relawan Pemimpin Indonesia, agar dapat turut membantu mensejahterakan rakyat dan menumbuhkan nasionalisme berdasar Pancasila.

RAPI bertekad memperkokoh dan mengimplemantasikan Hak Asasi Manusia, menciptakan keadilan dan kesejahteraan.

RAPI juga meningkatkan dan memajukan pendidikan dan bekerjasama dengan komunitas dan pemerintah menuju just Indonesia Emas 2045.

Jimmy mensyaratkan harus ada titik layanan hingga 1000 titik sampai 1 juta masyarakat dilayani RAPI bukan karena pemilihan.

Pengkaderan juga dilakuka melalui Lemhanas dan RAPI Institut. Siapa yang menjadi tetinggi? Mereka adalah yang mau melayani.

Usai deklarasi dipimpin Jimmy Oentoro dan Jajaran RAPI memberikan souvenir jaket untuk Hasyim Djoyohadikusumo dan Hasyim lalu memberikan sambutannya.

**Reporter: Johan Sopaheluwakan**